

Penerbitan harian ini diusahakan oleh Persekutuan "WASPADA" Medan.
Ketua Umum: MOHD. SAID - Medan
Alamat: Pusat Pasar P 126, Medan
Pentjtitak "Sjarikat Tapanul" Medan
Isinja diluar tanggungan pentjtitak

WASPADA

SUARA MERDEKA - HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA: 8-12 dan 2-4
Pusat Pasar P 126 - Medan
Harga etjeran f 0.50 selambar
Langg. f 10.- sebin (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.- sebaris
Sedkitnja 1 x muat 5 baris = f 5.-

SAH 6.000 DJUTA

Washington, 28 Djuni.

Programa Amerika Serikat membantu luar negeri dengan 6.000.000.000 dollar pada hari Senin menjadi undang-undang. Presiden Truman telah menandatangani rencana undang-undang yang akan mengeluarkan belanda dengan demikian Amerika Serikat akan menjalankan program ekonomi yang paling besar dalam sejarah dunia. Ia menjamin pada Eropah Barat dan kepada negeri2 Timur Djauh buat membela dan jumlah yang keliatan besar itu didalam 15 bulan, kalau perlu didalam 12 bulan, untuk pemulihan dan kebebasan politik. Kata Presiden Truman tindakan itu menunduk kan bukti yang nyata kepada bangsa2 merdeka dijaminan Amerika Serikat yang ia ber sedia bekerja bersendel ba hu dengan negara2 tsb. buat memelihara kemerdekaan didalam kesentosaan dan perdamaian. — (A.P.)

RUS TJABUT LARANGAN LALU LINTAS

Pertemuan nan sembilan dgn. Hatta

Kepungan Berlin masih kentjang
CLAY / SOKOLOVSKY BERUNDING

BERLIN, 29 Djuni.

Kantor berita A.D.N. yang dapat lisensi dari Rus, ada mengatakan pada malam Selasa bahwa Rusia sudah menjabut larangan lalu lintas bagi bangsa Djerman antara zone pendudukan Timur ke Barat, tetapi pengepungan atas kota Berlin masih belum diperlonggar.

Pengawal2 perbatasan Sovjet dapat perintah mengizinkan orang2 Djerman melalui peringgan, asal mereka mempunyai surat2 keterangan yang bertanggal sesudah 19 Djuni.

Tidak ada petanda apakah penghapusan larangan terhadap bangsa Djerman sebagai dsjak akan memberi kesempatan supaya mata uang diseludupkan yang belakangan disusul dengan tindakan baru oleh Rus.

Sumber yang dipertjaja me-wartakan djenderal Lucius D. Clay, panglima agung Amerika Serikat, pada hari Senin sore ada berembuk dengan Marsekal Vassily D. Sokolovsky.

Ditaksir ada 15.000 orang Djerman masuk ke sektor Sovjet dari Berlin dengan kejakinan bahwa Rusia akan berhenti menukar mata uang lama dgn baru, yang kini dijadilkan di zone Timur. — (UP)

Romulo :

UNO sebagai gerakan rakyat

Pendjadjah bertanggung jawab

NEW YORK, 29 Djuni

Carlos P. Romulo mengabarkan kepada para pendengar radio New York bahwa orang2 sudah mulai insjaf apa yang telah ditjapai oleh UNO lebih banyak dari pada keagalaan yg dilaluinya.

Utusan Pilipina di UNO itu mengatakan kepada orang2 yg menginterview di radio stasion VWL bahwa kegagalan dari UNO "terlalu dibesar-besarkan" memang UNO ada djuga mengalami kegagalan.

Perdamaian yang kekal, keamanan internasional dengan undang2 yang adil tidak bisa diadakan didalam sebulan atau setahun. tetapi pekerjaan UNO yang mem bangun telah beroleh kemajuan meskipun pandangan yang singkat dari sebagian orang menghalangi UNO semendjak ia lahir. mu lanja ada tendens yang mengang gap UNO tjuma sebagai perlan djutan dari Sekutu Raja yang te.

Attlee serang Komunis

Faham komunis, faham Timur, katanja

Skegness, Lincolnshire, 27-6.

P.M. Attlee di Skegness telah berbitjara dihadapan sebuah rapat yang dihadiri oleh 25.000 kaum buruh pertanian. Terutama dibitjarakannya komunisme; dia mengatakan "bahwa komunisme itu berasal dari Timur". "Faham komunis itu tidak termasuk dalam fikiran demokratis karena berpendirian setjara Timur", kata Attlee.

"Taraf kita bangsa Inggeris mengenai hak2 manusia lebih tinggi dari pada Timur, dan menurut pendapat saja djuga lebih tinggi dalam soal tjara hidup mereka seluruhnja. Sudah waktunya mereka insjaf, bahwa kita berniat melanjutkan penghidupan kita seperti biasa".

Attlee menuduh kaum komunis "menjalakan" pemogokan pelabuhan yang menimbulkan kerugian yang tak dapat ditanggung oleh Inggeris dan merusak dasar2 serikat2 seker dja.

Selanjutnja ia menjerang mereka yang menuduh Amerika Serikat menjtjaba menguasai Eropah. Mereka pada umumnya orang2 komunis atau seba gainja, demikian P.M.

"Di Amerika", demikian kata Attlee, "orang masih pertjaja pada inisiatif partikulir". Ia berpendapat bahwa orang2 Amerika pada suatu ketika akan harus melepaskan faham "perseorangan yang luar biasa", akan tetapi sementara itu Inggeris akan dapat bekerja bersama dengan Amerika Serikat melihat tjara penghidupan Inggeris. — (Reuter).

lah mengalahkan kekuasaan fasis ta. Pengalaman selama 3 tahun yang lampau membuktikan hal yang demikian adalah keliru.

Orang2 telah tahu bahwa UNO bukan lembaga pemerintah2 sdnja malahan gerakan dari rakyat. Membesarkan hati djika dikemang meskipun banyak ketjaman dihadap kan kepada UNO, pada hari ini seantero dunia sudah ada keper tjajaan tebal kepada UNO. Keadaan yang begini adalah tanda2 sehat yang UNO telah beroleh kekuatan baru, prestij baru dan pengaruh baru".

Kata Romulo "kali pertama di dalam sejarah rakjat2 yang didjdj adalah dipandang dan diper lakutkan sebagai "amanah sutji" dan negara2 yang menjadiahnja bertanggung jawab kepada badan sedjagat." — (UP)

WAKIL BANK PEMULIHAN INTERNASIONAL DI MEDAN

Medan, 28 Djuni.

Pada hari Minggu siang telah tiba di Medan E.R. Black, direktor dari Internasional Recovery Bank (Bank Pemulihan Internasional) dengan ditemani oleh sekretarisnja G.M. Raul.

Kemarin beliau telah berangkat keluar kota untuk mengundjungi berbagai kebon.

PEMANDANGAN UMUM DI PARLEMEN N. I. T.

Makassar, 19 Djuni.

"Pemerintah NIT dalam soal ekonomi keuangan pemerintah menjjalankan "politik opportunisme", demikian kata Thoeng, anggota parlemen dari Fraksi Nasional dalam sidang parlemen tanggal 19 Djuni jbl. Ia selanjutnja menjtjela tindakan2 pemerintah dengan mengschors beberapa pegawai2 negeri yang katanja bersangkutan dengan "Nadjamuddin affaire", dengan tidak lebih dahulu mengadakan tarang pemeriksaan terhadap mereka itu, dan lagi tidak ada alasan terang.

Sahetapy-Engel wakil dari Timor yang mengganti tuan I.H. Loko — kini menteri muda penerangan NIT, anggota dari Fraksi Nasional menjtjatakan pe

njalannya yang sangat terhadap sikap pemerintah terhadap konperensi Bandung dengan meng rahasiakan susunan delegasi NIT untuk konperensi tsb. Ia mengatakan, bahwa mengapa susunan itu harus dirahasiakan kepada parlemen, sehingga ia baru mengetahuinja sesudah ada diumumkan dalam surat kabar.

"Katanja", demikian pembitjara tersebut antara lain selanjutnja, "pemerintah NIT sangat menghormati perdjungan Republik, mengapa mengadatkan susunan delegasi NIT dengan tidak melalui parlemen, sehingga dalam susunan itu tidak terdapat orang2 yang tjorak perdjungannya ada serupa dengan tjorak perdjungan Republik? Sehingga susunan delegasi itu ada kurang baik".

Tentang soal sekretaris general, pembitjara ini bertanja mengapa kedudukan itu harus dipegang oleh orang2 bangsa Belanda, sedang ada djuga orang2 Indonesia yang sanggup memegang djabatan tsbt. Ia bertanja selanjutnja: "Siapakah yang memilih sekretaris2 general itu? Makassar atau Betawi?"

Tentang keadaan di Timor, pembitjara menjtjatakan, bahwa disana masih ada terdapat anasir2 yang sngadja bertindak untuk mematahkan perdjajaran rakjat terhadap pemerintah NIT. Ia menjtjatakan, bahwa ia tak dapat membenarkan keterangan2 Residen disana dalam konperensi para residen. bahwa di Timor partai2 politik telah dapat bekerja bersama.

Selanjutnja dikatakan, bahwa sikap dan tindakan2 para polisi di Timor ada berbau "Gestapo".

Mr. Panetje dari Bali, se-orang anggota Fraksi Progressief menjtjela sangat tindakan pemerintah yang katanja berhubung dengan soal penghematan negara, mengirinkan para orang tahanan ke Nusa Kambangan sebab katanja di Nusa Kambangan orang tahanan bisa hidup dengan pembelaan t. ap2 orang f 0.175 (tudjuh belas setengah sen), sedang di Bali sehari f 1.— (satu rupiah). Dikatakan, bahwa dari sudut politik tindakan ini sama sekali tidak menguntungkan penjerintah NIT.

(lanjdjutan ke hal 4 ladjur 1)



HIDUP FAROUK!

Tentera Mesir ketika memasuki uiaza GAZA

Negara Israel tetap ditolak

Usul2 Bernadotte tidak akan merobah sikap Lembaga Arab

Damsjik, 28 Djuni.

Perdana Menteri Jamil Mardem Bey mengumumkan pada hari Senin, usul2 gentjatan sendjata dari Pangeran Folke Bernadotte telah sampai ketangan Lembaga Arab. Dikatakan, bahwa panitia politik akan mempelajari usul2 tsb. pada malam Rabu.

Tetapi mempelajari, kata Mardam Bey, bukanlah berarti, bahwa kami akan merobah sikap kami, yang menolak pemisahan dan adanya negara Israel di Palestina".

Perdana Menteri itu menjtjatakan, bahwa maklumat2 belakangan ini, yang Amerika Serikat dan Serikat Sovjet akan mengadakan pertukaran perwajasan diplomatik dengan Israel setjara terang2an melanggar gentjatan sendjata UNO, yang telah usahakan oleh Bernadotte. Katanja, Syria memadjukan protes kepada Dewan Keamanan. (A.P.)

Rhodes, 28 Djuni.

Bernadotte mungkin pada hari Senin memadjukan usul2 kepada pemimpin2 Arab dan Ja-

Pertanyaan, bagaimana pendapat pemerintah Republik mengenai konperensi medja bundar yang direntjanakan Belanda, bung Hatta katakan, bahwa pemerintah Republik dengan resmi belum mengetahui soal tersebut.

Tentang dasar apa yang dibawa oleh delegasi Republik ke Djakarta untuk melandjutkan perundingan. Wk. Presiden katakan, bahwa delegasi kembali dengan mandat serua dulu. Tidak ada perubahan.

Pertanyaan, apakah ini berarti mandat penuh djawabnja: "Ja".

Pertanyaan, apa dasar instruksi pemerintah Nederland kepada delegasinja untuk meneruskan perundingan sesudah mereka menghentikan itu untuk sementara waktu didjawab oleh beliau: belum tahu. Demikian bung Hatta.

Kalangan2 politik di Jogja berpendapat, sikap Belanda sampai kini menimbulkan kesan, bahwa mereka mengulur-ulur waktu sambil menunggu pemilihan, j.a.d. — (Antara).

bagi Arab pada hari Selasa akan mengadakan pertemuan di Kairo untuk membicarakan usul2 Bernadotte.

AFP mewartakan dari Tel Aviv bahwa pemerintah Israel mempunyai maksud untuk menjanggah pada Bernadotte tentang keangkaran Arab untuk memperbaiki pengaliran air dari Baitulmukaddis kedistrik-distrik Jahudi.

Dari Haifa dikabarkan bahwa kampung2 orang Jahudi di Misrah telah diserang oleh orang Arab setelah orang2 Arab dan Jhudi berselisih tentang panen gadum.

Menurut berita dari sumber Jahudi orang2 Arab dengan di pimpin oleh Fawzi el Kaukji telah menjerang kampung Jahudi, Jezreel, dekat Nazareth.

Polisi Inggeris mulai main di Malaya

Singapura, 27 Djuni.

Agens2 polisi Inggeris dan Gurkha hari Minggu mengge-rebeg sebuah rumah di Bamfu Bahru, 16 mil sebelah Timur

Johore Baru, dimana mereka menjumpai segerombolan perusuh. Dua orang perusuh tewas dan 2 orang luka2, sedang kan yang kelima berhasil melarikan diri ke hutan sambil meninggalkan tanda2 bekas darah.

Dlm beberapa kalangan resmi di S'pura orang berpendapat, bahwa kerusuhan di Malaka "itu adalah suatu akibat langsung dari kongres partai komunis India, kongres mana telah dilangsungkan bulan Pebruari di Calcutta.

Kalangan2 itu menjtjatakan, bahwa pemimpin komunis di Malaja, Lee Song, pada waktu itu berada di Calcutta untuk konperensi lain. — (Reuter).

MR. SASSEN DI S. TIMOR

Kemarin dulu pada tanggal 27 Djuni 1948 telah sampai di kota ini dengan pesawat terbang dari Djakarta Mr. Sassen, salah seorang dari rombongan nan sembilan, yang mas2 ini sedang menindjau ke Indonesia.

KANDAS LAGI

Apapun yang diberitakan oleh salah satu pers Republik di Jakarta...
Hatta telah mengirim surat kepada dr. van Mook di Jakarta...

Bajangannya dapat dilihat dari berita keberangkatan Jhr. van Vredenburg...
Dalam perintah keberangkatannya ke Nederland...

Surat Hatta ini — jika benar ada! — menegaskan, bahwa Republik tidak mau berunding kalau pihak ketiga tidak tumpang...
Sebab itu maksud Belanda untuk menjampangkan KTN...

Hal ini meneguhkan rancu yang ada di Belanda, yang bermaksud demikian...
Karena itu orang tidak perlu heran apa sebabnya van Vredenburg...

Berkontribusi dengan berita kedatangan Mr. Moh. Rum, ketua delegasi Indonesia ke Jakarta kemaren...

Soal penting ialah soal2 pokok dim soal politik. Perhatian umum sebetulnya tertumpu kepada soal2 pokok ini...

Perundingan ketjil2 sebetulnya lebih banyak menguntungkan Belanda, untuk tidak mengizinkan merugikan Republik...

Tapi tentang alasan2 dan kapan daian van Kleffens berbitjara sebetulnya tidak perlu di perhatikan...

Dalam pada itu harus juga dimaklumi bahwa perundingan yang terkandas sebagai sekarang tidak akan menguntungkan baik bagi Republik apalagi bagi Belanda sendiri...

Hanya yang dapat kita pastikan ialah bahwa dalam keadaan seperti sekarang dimana sukar sekali menjerongkan perahu perundingan...

DR. TJOA SEK IN ACHIR
DJUNI TIBA DI INDONESIA



Jogja, 27 Djuni.

Dr. Tjoa Sek In, wakil Republik di UNO dengan isterinya di harapkan kedatanganannya akhir bulan ini di Indonesia...

Untuk menghormati Dr. Tjoa atas usaha "Rupi" (Rukun Peladjar Indonesia) dan PPI (Perhimpunan Pelukis Indonesia)...

Dalam pertemuan tersebut Dr. Tjoa mengatakan, bahwa djuga dalam UNO kepentingan sendirilah yang menjadi titik berat...

COERT DUBOIS PULANG BULAN DIMUKA

Djakarta, 28 Djuni

Aneta mendapat kabar, bahwa wakil Amerika dalam KDB, Coert Dubois akan berangkat dengan kapal barang dari Isthmian Line "Steel Admiral"...

Terlebih dahulu dikabarkan, bahwa kesehatan Dubois adalah sedemikian rupa, sehingga dia tidak ada perubahannya...

WAKIL "ANTARA" Untuk Kalimantan Selatan Kita dapat kabar, bahwa untuk Kalimantan Selatan yang berkedudukan di Banjarmasin...

Disamping itu saudara ini masih tetap bekerja sebagai Pimpinan Tata Usaha "Kalimantan Berdjong"...

PRESIDEN KE LAMPUNG

Bukittinggi, 27 Djuni.

Dari Bengkulu dikabarkan, bahwa tgl. 26-6 Presiden dengan pesawat terbang berangkat dari Bengkulu ke Lampung.

Selanjutnya dikabarkan: Kemarin pukul 11.20 Presiden dengan rombongan telah tiba dengan selamat di Lampung.

Pada ketika ini berkat kebijaksanaan Hatta dan para delegasi kita, pihak Republik tetap berada di pihak benar...

Usul kompromi ini sangat diharapkan oleh dunia luar. Ia mengandung maksud tinggi untuk meluaskan jalan yang tak mungkin ditempuh.

Dari itu kita mempunyai penuh keyakinan bahwa kekadangan perundingan hanyalah tersangkut dari pada sikap Belanda yang tak dapat dipudjikan...

Bahkan, berhubungan dengan terbitnya suasana yang begitu keruh di daerah penduduk di Jawa Barat, maka pikiran2 umum di luar negeri sedikitnya bisa terpengaruh...

PNI TERIMA USUL KOMPROMI

Partai setiap waktu boleh bubar, tapi negara harus segar

JOGJA, 28 Djuni.

Dalam rapat umum yang diadakan oleh PNI kemarin sore di gedung bioskop "Indra" Jogja sebagai penutup dari kongres partai tersebut...

Kongres telah memilih djuga Mr. Sujono Hadinoto sebagai ketua dewan partai baru.

Mr. Sartono dalam rapat umum itu menerangkan, bahwa walaupun PNI pada hakekatnya tidak menjatuhkan persetudjanaan Renville...

Mr. Sujono Hadinoto mengharapkan persatuan segenap tenaga dari seluruh partai dan rakyat guna menghadapi kesusahannya. Menegakkan kemerdekaan negara adalah kewajiban setiap warga negara Indonesia...

Dalam mengupas soal kebangsaan, Mangunsarkoro menjatakan bahwa kebangsaan Indonesia yang dimaksudkan oleh PNI adalah kebangsaan yang progressive tidak untuk menjadikannya satu sama lain, tetapi, untuk bersama2 hidup damai dengan bangsa2 lainnya.

Benninghoff tu duh Komunis hendak menggagalkan Renville

JOGJA, 28 Djuni.

H. Merell Benninghoff wakil direktur kementerian luar negeri bagian Asia Timur mengatakan, bahwa kaum komunis memangal tjara2 yang berbeft-belit dan membulatkan...

Benninghoff berbitjara di depan radio, ditujujkan kepada seluruh bangsa Amerika.

Ia katakan, Amerika Serikat telah menegaskan bahwa segala usaha kaum totaliter untuk menggagalkan maksud Amerika Serikat yang berusaha menjajap penyelesaian, tidak akan berhasil. Dikatakan pula, bahwa sekarang kaum komunis sedang sibuk di Nederland, Indonesia dan diseluruh Asia serta di Amerika Serikat...

Benninghoff mengakui, bahwa masih ada kesukaran2 yang umumnya "disertai tjuriga yang panjang terbang Tandjong Karang disambur oleh ribuan rakjat, pembesar2 sipil dan tentara."

Sepanjang djalan menuju ke kota rakjat berdjedjer ditepi djalan dengan pekik merdeka. Dimuka kantor residen, Presiden menerima subade dari murid2 sekolah. Seterusnya hari itu djuga dilakukan rapat samudra dimana antara lain turut berbitjara Pak Surjo, Nazir St. Pa...

Selain dari itu dikatakan, bahwa politik Amerika pertama ialah melakukan segala usaha untuk membawa kesedjahteraan dan demokrasi untuk seluruh Indonesia dan dimana2, kedua berusaha membantu Nederland dan Indonesia supaya mereka insjaf, bahwa mereka butuh membutuhkan dan memakmurkan serta aman mengamankan...

Sekitar Tjandjur tambah rusuh

Djakarta, 28 Djuni.

Menurut yang didengar Aneta ternjata dari berita2 yang diterima di Djakarta bahwa terorr yang meradjaleda di beberapa daerah di Jawa Barat semakin hebat disekitar Tjandjur.

Pada akhir minggu yang lalu motor2 militer dua kali ditembak, sehingga seorang serdadu Belanda tewas dan tiga orang lainnya mendapat luka.

Vredenburg pulang

Buat berembuk dengan pemerintahnya

Djakarta, 28 Djuni.

Aneta mendapat kabar, bahwa wakil pemerintah tertinggi Belanda Jonkheer H.L.K.F. van Vredenburg dalam minggu ini akan berangkat kenegeri Belanda, untuk memperbincangkan dengan pemerintah Belanda tentang keadaan sekarang di Indonesia dan peri hal selanjutnya mengenai perintah kepada delegasi Belanda.

"Tuan Komunis?"

Syarat pertama bagi Meyerink untuk suka berbitjara

Jogja, 28 Djuni.

"Tuan komunis?", demikian tanya anggota parlemen Belanda Anti Revolutioner kepada wartawan, "Antara" ketika diminta interpiu. Seren tak dijawab: "Bukan, saya wartawan". Tuan tsb. menjatakan: "Kalau begitu baik, kita bisa beromong-omong. Saya anti-revolusioner. Dengan komunisme tak ada kemerdekaan". Sesudah itu banjak yang diterangkan oleh pemimpin anti-revolusioner ini yang sudah kita siarkan hari Sabtu jl.

Ada kabar2, bahwa tuang2 tsb, terutama Meyerink, dalam perkunjungannya di Indonesia menjatakan djuga apakah gerakan2 rakjat di Jawa Barat jg berupa perlawanan dan sabotage berdasarakan komunisme, dan ada hubungannya dengan gerakan di Malaya, Birma dsbnya. Diduga dimana2, djuga di Jawa Barat, ia mendapat keterangan, bahwa perlawanan2 itu adalah berdasarkan nasionalisme, karena rakjat tidak suka didjadjahi lagi.

Apa sisanya untuk Negara Pasundan?

Bandung, 23 Djuni.

Mendjelang penyerahan kekuasaan kepada Pemerintah Pasundan dari pemerintah Hindia Belanda, maka dalam hari2 ini kabinet Pasundan dan Komisi Permuafakatan Parlemen Pasundan akan mengadakan sidang untuk menbitjarkan hal itu. Dalam penyerahan kekuasaan ini, yang dikatakan oleh Lt. G. G. pembatasan mengenai hal2 yang langsung menjadi tanggunggun atau penjelenggaraan Negara Indonesia Serikat kelak. Adapun soal2 yang berada diluar kekuasaan Pemerintah Pasundan ini adalah:

- 1). Perhubungan luar negeri dan segala hal yang bersangkutan dengan itu.
- 2). Pertahanan, termasuk pernjataan "staat van beleg atau van oorlog".
- 3). Pemberian grasi, amnesti dan abolisi.
- 4). Aturan kebangsaan dan kewargaan, sosial irigrasi dan emigrasi.
- 5). Aturan mengenai hak pengalihan (auferisrecht) serta milik industri.
- 6). Balai pengetahuan (Weten schappelijk instellingen) mengenai seluruh Indonesia.
- 7). Pengumpulan bahan2 statistik dan urusan kemasyarakatan umum (sociale zorg) mengenai seluruh Indonesia.
- 8). Rechtscollege Tertinggi.
- 9). Urusan kadaster, mata uang, bank, deviezen, belasting perusahaan (vermoetschapsbelasting), belasting kekayaan (vermogens, coupon en inkomstenbelasting), selama belum ditentukan bagian untuk Pasundan.
- 10). Aturan burgerlijk dan handelsrecht yang diurus sentral, bea import dan export, accijns, zegelrecht, monopolie.
- 11). Pengadjaran Tinggi serta garis besar pendidikan dan pengadjaran dan penjelenggaraan pemberian diploma.
- 12). Herstelrecht serta pengganti an kerugian perang.
- 13). Urusan polisi yang berkenaan dengan urusan pemerintah federal.
- 14). Aturan mengenai penerangan, siaran radio dan pengawasan an pertunjukan pilem.
- 15). Urusan agraria, pemberantasan penyakit menular, perdagangan, kerajinan, kehutanan, urusan chewan, perikanan dan lain2.
- 16). Lalu-lintas di air, darat dan udara.
- 17). Urusan meteorologie, topografie, hydrografie, pengawasan dilaut, urusan pelabuhan, PTT, pertambangan (mijnbouw), kekuatan listrik dan ijkwezen.



DJAWAB

Konsul djenderal Inggris di Djakarta kasih keterangan, bahwa pen dirian Inggris terhadap Republik tidak berubah.

Tapi disamping itu ia djuga membenarkan, bahwa Inggris tidak akan mengizinkan lagi orang masuk dengan paspoort Republik.

Dus, berubah! Menurut si Djoblos, keterangan Inggris ini, lebih kurang mirip dengan djawab orang yang selalu mungkin dipengadilan. Tidak tjuri, tapi ambij...

J.P. KOEN

Menurut Mr. Stijcker, Amerika mau dirikan V.O.C. baru di Indonesia.

Kalau ini betul, si Djoblos tanya: Siapa, J.P.Z. Koen'nya? Van Mook atau Spoor?

TJAPLOKAN

Atlee bilang komunisme berasal dari Timur.

There you are! Lagi2 kekajaan Timur ditjaplok ke Barat!

Namun begitu, timur djuga jang berdosa..... SI KISUT.

DJANGAN ADA LAGI PARTIJSERIJIP

Jogja, 28 Djuni.

Rapat presidium Gerindra jaitu gabungan dari I.P.K., Gerisk, P.I.M., "Pars" dan Gribb telah memutuskan antara lain:

- 1. menjatujui 12 pasal program nasional dan memberi instruksi ke pada anggota2nya untuk aktif turut membantu front nasional di daerah dalam melaksanakan program nasional tsb.
- 2. dengan adanya program nasional ini, sebagai dasar kerja sama kedalam dan keluar, tidak ada alasan untuk melandjutkan partij strid jang tidak sehat.
- 3. menguatkan kedudukan Manaj Sophian di Badan Pekerja KNIP jang ternjata tjukup memperhatikan dan membelas kepinganan Su-lawesi dan seberang.

Kemerdekaan Burma jang terpaksa harus diberi Inggris

(Sambutan kemaren)

DIBULAN. April 1947 diadakan pemilihan umum pertama. semendjak habis perang dengan berdasar semua orang dewasa boleh bersuara (votum). Dan sekali lagi Djenderal Aung San dgn AFPFL nja menarik kemenangan 244 dari 250 kerosi jang ada di Balai Perwakilan, jang mendjadi bukti kuat bahwa AFPFL adalah partai politik jang paling populer disantero Burma.

Balai Perwakilan bersidang dibulan Djuni 1947, dan akhirnya bertakad mendirikan suatu Republik Burma jang bebas dan berdaulat diluar dari Ikatan Britis, dan persidangan menjtetudji naskah konstitusi Burma jang disusun oleh Balai.

Dalam semmentara itu, pertalian jang kian akrab antara Burma dengan Britania diikat oleh misi2 goodwill.

Pada kala Burma berdjalan dengan tangkasna menjtetudji kemerdekaan jang aman, ia menerima pukulan dahsajat dari Nasib waktu Djenderal Aung San dengan 6 orang para menteri2 terbunuh

KOMISI ENQUETE

Dari Badan Pekerja KNP
Badan Pekerja KNP telah membetuk komisij enquete untuk menjelidki pemogokan Delunggu. Komisi tsb akan mulai bekerjaja hari ini, Ketua nja Mr. Sujono Hadinoto, anggota2nja Asrarudin, Abdumar, Sudjarwo dan Latjuba.

Pekerjaja komisij itu :
1. menjelidki keadaan perburuhan dan perusahaan.
2. menjelidki hal2 jang mendjadi perselisihan antara BTN - LBT
3. menjelidki djalan nja penjelesan an dari perselisihan tsb.

Pada tanggal 2 - 7 mereka akan melaporkan hasil penjelidikan kepada rapat2 terbuka Badan Pekerja.

Bagaimana hubungannja komisij enquete jang dibentuk Badan Pekerja KNP ini dengan komisij enquete jang akan dibentuk oleh pemerintah sebagai jang, telah diumumkan oleh kementerian penerangan belum diketahuji. (Antara)

DIBUBARKAN

Dengan ketetapan Komisariat Pemerintah Pusat NRI di Bukittinggi tanggal 23.6. no. 10-Kom-I, maka oleh karena pekerjajannja telah selesai, Panitia Perantjang Peraturan Gadjih jang diadakan menurut ketetapan Gubernur Prop Sumatera tgl 27 Mai j.l. dibubarkan.

Dapat diwartakan, bahwa Panitia Perantjang Peraturan Gadjih itu terdiri dari tuanj2 St. Mohd. Daud, R. Hutapea masing2 ketua dan wakil ketua, sedang anggota2 sekretariat terdiri dari tuanj2 T. Z. Anwar, Kario Sr., Rakanadalan, Major A. Sastrodiradja dan Kahar. Seperti mananja djuga panitia tersebut diadakan untuk menetapkan peraturan2 djumlah gadjih2 pegawai negeri.

PEMBUKAAN UNDIAN LOTERE

Bukittinggi, 28 Djuni.
Pada tanggal 30 Djuni jang akan datang ini bertempat di gedung bioskop "Bapti" mulai pukul 3 Fonde Kemerdekaan Sumatera Barat akan membuka undian lotere jang ke-18.

Oleh :
Capt. TUN HLA,
Privé-Secretary imkt U Aung San

(Chas untuk "Waspada")

pada 19-Djuli 1947 sedang meteka berkonperensi dikantor sekretariat. Lakin, djabatan Perdana-menteri lantas diduduki oleh Thakin Nu jang waktu itu mendjadi ketua Balai Perwakilan dan kabinet baru segera disusun. Rakjat Burma me nudjukan rasa tanggung djawabnja dan ketabahannja dengan tetap berdiri bersatu serta tenang, dan memberi sokongan lebih besar kepada pimpinan AFPFL.

Thakin Nu, jang telah pernah menjunjungji Britania dibulan Djuli 1947 sedang memimpin suatu misi goodwill, sekali lagi bertolak ke London dibulan Oktober buat menandatangani Perdjandjian Nu-Atlee dimana terkandung tata-tertib buat memindahkan kekuasaan akhir, tekad dari Balai Perwakilan Burma adalah diterima baik oleh Pemerintah Britis.

Burma, dengan girang dan sukajita, mendengar berita pada 10 Desember 1947, pada djam 17.00 GMT bahwa suatu Komisij Rojal (radja) di Parlemen Britis memproklamerkan limpah King George pada Rentjana Kemerdekaan Burma - sebagai negara pertama jg meninggalkan Ikatan Bangsa2 Britis semendjak Amerika Serikat me njarkan Pengumuman Kemerdekaan (Declaration of Independence) ditahun 1776.

HABIS



SAKAI SEHAT HIDUP SETJARA PURBA

Singapura, 28 Djuni.

81 orang Sakai, jang mela rikon diri kedalam hutun2 Djohor enam tahun dahulu, baharulah sekarang mendapat tahu, bahwa Djepang telah menjajah kalah. Mereka mentjeritakan, bahwa mereka tertjengang 'keheranan, melihat Inggris telah kembali lagi.

Pemimpin mereka mengatakannya, gerombolannja lari ke dalam hutun2 senjak jang se djauh2nja dalam 1942, ketika mereka mendengar, bahwa gerilyu2 Tionghoa hendak membunuh mereka, karena disangka memberi keterangan kepada orang Djepang. Seorang dokter Inggris, jang memeriksai tubuh mereka, mengatakannya kesehatan mereka baik sadja, walaupun mereka selama 7 tahun tidak pernah memakan garam lagi. — (A.P.)

JOE LOUIS MASUK POLITIK

Taufik Henry Wallace

Washington, 27 Djuni

Djuara tinjua kelas berat seluruh dunia Joe Louis jang pada malam Sabtu jang lalu memukul Joe Walcott dengan knockout dalam ronde ke-11, biarpun ia tadinja dalam ronde ke-3 djatuh, hari ini berkata, bahwa ia hendak mengundurkan diri dari gelanggang tinjua dan akan masuk ke gelanggang politik.

Ia hendak turut para partai ketiga dari Henry Wallace. Partai Demokrat dan Partai Republik ia tjela.

Louis kini berumur 34 tahun.

FAO ANDJURKAN

Melipat gandakan penanaman padi

Karena banjak kurangnya beras di selatan dan ditimur Asia, dimana beras jang paling banjak dimakan didalam dunia, telah menimbulkan keperluan jang luar biasa buat lain butiran (gnaan) sebagai penggantijnja. Dalam melapurkan hal ini didalam bulletin pertama dari FAO (Organisasi Makanan dan Pertanian) dari UNO pada hari Minggu mengatakan butiran (gnaan) penggantijnja djuga sukar. Kekurangan beras itu djuga menjejabbkan bertambah banjak bidjan dimakan di negeri2 Asia dimana bidjan dihasilkan, dari karena itu persediaan buat dieport ke Eropah dan Amerika djadi berkurang.

Sungguhpun usaha terbesar buat merobah keadaan jang tidak sehat mesti datang dari negeri2 jang menghasilkan dan memakan nasi FAO mengandjurkan agar penanaman padi hendaklah ditambah atas dasar sedjagat. — (U.P.)

MENANGGUK DIAIR KERUIH

Ban sepeda dan belasting "Keng Po" diperoleh chabar bahwa Fa. Ban Hong Liong telah dikenakan belasting sebesar satu djuta setengah, berbuhung dengan pendjualan ban sepeda dari E.Z. jang dilakukannya oleh firma itu setjara gelap.

Menurut taksiran para pedagang, Ban Hong Liong telah mendapat keuntungan jang berdjumlah 2 sampai 3 djuta rupiah, karena pendjualan semantjiam itu. Untuk pelanggaraan itu, firma tersebut oleh Dept. E.Z. didenda satu djuta setengah dan hak toewizingnja berdjalan terus.

Dari produksi ban sepeda Ban Hong Liong kini mendapat 60% dan Lindeteyes 40%, berdasar atas "hak2 jang lampau".

MAKLUMAT

Menurut fasal 4 dari Undang2 Obat2 keras (sterkwerkende geneesmiddelen) hendaklah mereka jang ingin mendjadi saudagar ketjil jang disjahkan untuk mendjual obat2 meminta surat izin kepada Hoofd van Plaatselijk Bestuur.

Jang dimaksud dengan saudagar ketjil ialah mereka jang - bukan apotheker, dokter2 jang mempunyai apothek atau dokter hewan - dibolehkan mengeluarkan obat2 keras menurut jang ditentukan dalam fasal 4 dari undang2 tsb.

Plaatselijk Bestuursambenaar dengan ini mengemukakan kepada mereka jang berkepentingan supaya memadjudkan permintaannja se lekas-lekasnja.

Mereka2 jang memegang surat idzin sebelum perang diharuskan mendaftarkan surat idzinnja sekali lagi dikantor Plaatselijk Bestuursambenaar, Djalan Sukamulia No. 21.

Cursus Mendjait Costuum

(Menurut sistim jang baru)
Pada tanggal 1 Djuli jg akan datang dimulai kelas pertama. Sedang menerima murid2 baru.

Kr. TUNING SUKAMTO
Renbaanstr. 28 - Medan



JULIANA Str. 22, Tel. 969, MEDAN.

KANTOOR BOEKEN

Membikin buku2 keperluan kantor, KASBOEK, REGISTER, AGENDA SURAT, EXPEDITE, FOLIO, CAHIERS. Sekarang sedia stock beribu buku.

KERTAS tulis bergaris dan tidak bergaris, doerslag, 4-p-papier, TINTA TULIS, PITA MESIN TULIS.

BIKIN STEMPEL KARET. Harga melawan, paling murah.

Toko BOET SINGH v/h MEDAN BOOKSTORE Oudemarsstraat 57 MEDAN

COUPEUSE-MARULLI

RENBAANSTR. 9 - MEDAN
MEMBERI PELADJARAN COSTUM

(THEORI DAN PRAKTEK)
CURSUS MULAI 1 JULI 1948
DJAM BITJARA

4 - 5 SORE (S.T.)

KEWADJIBAN BERSAMA

(PERDHU KIPAJAH)

Anak2 Jatim sudah lama diberhentikan (distop) mengutip Dermis setiap hari, tidak lagi berkeliranan. Li hatilah di C. Pasar, di Kak2 Lima, jang masih melar dan berkeliranan, jang tidak ada pemeliharaan.

Ingatlah kewadajiban kita : menurut hukum Tuhan dan kemanusiaan membela dan memelihara Anak2 Jatim ini : "Ibadaat" pada pandangan Agama.

INSJAJLAH KITA!

Kalau takut didatangi anak2 Jatim!
Pimpinan Umum Badan Amal dan Sosial Madjlis A.M.-J.P. Al Djam'ijatul Washlijah Medan

Untuk Makanan Otak - PENAMBAH PENGETAHUAN

14 bulan pendudukan Inggris di Indonesia	10
Negara Tjptaan Rakjat	3
Maryati digaris depan	1.50
Buku Peladjaran Bahasa Inggris	3.50
Kamus Inggris - Indonesia	4
Bangsa dan Kebangsaan	1
Kapitalisme dan Imperialisme	1
Sedjarah Repotusl Perantjis	1
Istilah Bahasa Indonesia	1
Ilmu dan Falsafah dlm Pergerakan Modern	1
Arek Soerobojo	2
Banteng Ketaton	2
Elang Emas Membela Rakjat Djelata	1
Pekerjaja Tangan untuk Sekolah Rakjat	1.50
Sedjarah Indonesia untuk Sekolah Menengah	5
Koentjoe Sedjarah Indonesia	3
Sedjarah Indonesia	3
Siapa? Luksan tentang Pemimpin2	2.75
Kraedji dan Belkasi Djatuh	3
Tuntunan Perang Sabil	1
Social Economie	2
Badan Perwakilan	1
Pembatasan Kekuasaan	1
Peladjaran bahasa Urduhu	1.25

Pesanan jang tidak disertakan wang, tidak kami kirim.
Ongkos kirim tambah 10%. Beli banjak ada korting.
Tata Usaha "WASPADA" - Pusat Pasar P126 - Medan

KABAR PENTING!

Segala roepa pakean bisa dibikin postif angkat Vlek Toekar Warna. Sesoeelah tjoeji: atau tjeloep pada kita poenja Toko, pakean Toea djadi baroe lagi.

THE GLOBE CHEM. WASSCHERIJ

4 Huttenbachstraat - Medan
EXTRA Tjoetji 24 djam bisa siap.

Indonesia tak kurang pentingnja dari Palestina

Berkemauan dengan rentjannja jg dikirim jurnalis Douglass M. Allen Jr. dari Indonesia ke surat kabarnya di USAmerika, kantor Indonesia Office di New York mewartakan bahwa Walter Winchell, seorang pengisi sudut (columnist) jang terkenal karena tajolannja penanja dimuat dalam banjak surat kabar di USAmerika serta pula ia sering berbitjara ditjorog-radio, belum lama selang ada menulis kuring lebih sebagai berikut: "Pemerintah Belanda gemas sekali pada Douglass Allen (koresponden di Timor Djauh dari sebuah koran di Cincy) karena laporannja tentang Indonesia... Lagipun mereka tak bisa menuduh dia seorang Komunis sebab dia seorang Republikan kaya. Korannja adalah kepunjaan dari keluarga Taft dan ibannja dari keluarga Proctor dan Gambier".

Jang disebut Winchell Republikan ialah nama partai politik di USA dan keluarga Taft ialah Bena-

tor Robert Taft pemimpin dari partai Republikan, Proctor dan Gambier adalah perseroan pembikin sabun jang masjmur dan besar di USA. Cincy adalah kependekan dari Cincinnati, Ohio.

Jang berikjut adalah terdjemah an dari tulisan Douglass M. Allen Jr. tsb. jang kami kerat2 supra singkat.

PERGULETAN sengit buat berkuasa antara bangsa Indonesia dengan Belanda adalah sebagai gunung-api jang berbahaja, tulis Allen. Buat sedikit waktu gunung-api itu tidak meletus dan dari djauh seakan2 sudah padam. Djangan terketjjuh karena itu. Ia lagi mengumpul tenaga buat meletus lebih keras.

Gunung-api ini masih hidup, dijnalakan oleh tjita2 dan nafsu jg mulia dan jang hina dari rohani manusia, dan sedang menggelegak dan mendidih dan sekali2 meledak kan api tjair dari topinja, dan pa-

da sebarang waktu bisa meletus dengan kekuatan jang bisa menggonj tjang Holland kedalam kegelapan ataupun menggerakkan serantai reaksi diseluruh dunia Islam.

Gentjatan sendjata jang sekarang jang tidak mengenggalkan itu, antara pemerintah Hindia Belanda dengan Republik Indonesia, mungkin lalu ke waktu ini adalah kewanangan paling besar bagi Dewan Keamanan UNO. Dewan sudah me njelenggarakan keberhentian permusuhan tetapi tidak menawarkan penggantijnja jang paling baik. Tjujma sebagai memberi kinine, jang bisa menghapuskan tanda2 sakit malaria, tetapi bukan menjegah dan bukan menjembuhkan penjakit itu. Bila berhenti makan kinine, malaria muntjul lagi.

berminat dalam soal tersebut belakangan; tetapi djangan karena itu disangka suatu pertikaian ketjil. Hindia adalah penting setjara strategis dan ekonomis, dan ada 35 kali sebanyak orang Arab dan Jahudi di Palestina djumlah bangsanya di Indonesia. Nampaknja sudah masanja bagi sebarang orang jang berpengaruh mengambli perhatian dalam perkara mereka.

(lanjdutan ke halaman 4)

IKLAN

„JOSUA INSTITUTE"

Penerimaan murid thn adjaran 1948/1949. Sekolah Rendah untuk kl. 1-6 Sek Menengah untuk kl. 1-3. Tiap hari di Djalan Deli dari pk. 7.30 - pk. 1 sampai tanggal 5 Djuli 1948.

Pemimpin

ANGGUR OBAT
TJAP BULAN
Anggur Obat TJAP BULAN. PENAMBAH DARAH dan TENAGA BARU. Anggur jang tidak asing lagi buat umum. Kualitas dan kemandjuran nja tetap didjaga. Telah berbukti berbilang tahun tentang kemandjurnannja.
Harga :
1 botol besar f 12.—
1 botol ketjil f 6.50
HUI NGI FEN TRADING Co.
HAKKASTR. No. 93-95 - MEDAN - TEL: 1829

Nan sembilan pulang hari Rabu kenegeri Belanda

Penting melihat Indonesia dari dekat

Pemandangan umum di Parlemen NIT

(lanjutan dari halaman muka)

Dahlan — Wakil dari Sulawesi Tengah, seorang anggota Fraksi Progressief menjela perhatian pemerintah terhadap soal „aksi pembersihan“ di Sulawesi.

Dikatakannya bahwa soal ini bagi Fraksinya, tetap menjadi suatu soal yang penting djuga. Selanjutnya ia katakan, bahwa Nota Djawaban pemerintah tentang soal itu adalah sangat menegjewanakan, karena dalam nota ini dapat ditarik kesimpulan, bahwa pemerintah menganggap soal ini sebagai suatu soal yang „kurang penting“.

Tentang soal ini pembicara menguntji pedatonja dengan kalimat antara lain: „Kita ingin, supaya nanti anak2 kita akan dapat membatja setjara terang, dalam sedjarah pembedan NIT, bahwa NIT berdiri atas lumuran darah dan air mata dengan soal pembersihan umum, di Sulawesi Selatan, dimana ribuan pemuda2 kita telah gugur sebagai bunga bangsa!“

Atjara pemandangan umum para anggota di dalam Parlemen NIT dilangsungkan lagi pada hari Senin tgl 21-6-1948

Dimulai dengan pembicara Lentze dari golongan peranakan Belanda.

Pembicara dalam uraiannya menatakan, bahwa banyak orang tetap masih menganggap dan mengenal „pemerintah NIT“ sebagai suatu pemerintah boneka dari Nederland, tetapi ia berharap semoga Allah mau memberkati perdjangan seluruh bangsa Indonesia, agar supaya pemerintahja yang mengenai seluruh Indonesia tidak akan kalah menjadi pemerintahan boneka Nederland.

Pembicara selanjutnja berharap, supaya pemerintah dalam segala soal yang penting, umpamanya soal konserensi Bandung, suka berkerja bersama dgn parlemen.

Jansen, yang seialiran dengan Lentze, mengerahkan pokok pembicaraannya sebahagian besar terhadap soal sosial-ekonomi yang mengandung tidak puasnya terhadap tindakan2 pemerintah dalam lapangan itu.

Manoppo dari Fraksi Progressief, menjatakan penuntutan fraksinya, supaya pemerintah memberikan keterangan yang djelas tentang konserensi para radja2, djangan dirahsiakan saja. seruna peristiwa konserensi Bandung.

Tikuati yang antara lain menjatakan, bahwa tindakan2 pemerintah NIT telah menjebakan ada banyak orang djuga yg menafsirkan NIT sebagai suatu experiment dari pemerintah Hindia Belanda.

Mentoro dari Fraksi Demokrasi, mengatakan antara lain, bahwa hendaklah pemerintah djangan hanya „insjaf“ saja seperti diterangkan tiap2 kali, akan tetapi, wadjablah pemerintah berkerja „menurut keinsjafanja itu.“

Terhadap sikap pemerintah kepada daerah Flores, pembicara mengatakan bahwa ia amat menjasaJang pemerintah hanya tetap memakai suatu „systeem akan“.

Dikatakan, bahwa mungkin pemerintah masih tetap menganggap penduduk daerah ini sebagai suatu kumpulan orang2 hutan yang djamak.

Selanjutnja ia katakan, bahwa masih diberikan lagi kesempatan kepada pemerintah untuk mendjalankan kewadjabannya menurut kebijaksanaanja, tetapi hendaklah mengingat, bahwa „se-ekor keledai tak akan tersentak pada sebuah batu, untuk kalinja yang kedua“.

Andi Gappa dari Fraksi Nasional, yang tentang soal begrooing tahun 1948, menjatakan tidak puasnja.

Dimintanja supaya pemerintah mengadakan lagi suatu reorganisasi terhadap perwakilan NIT di Djakarta. Tentang soal agama, diusulkan supaya pemerintah mengadakan suatu „pedjabatan agama“.

Lasut dari Fraksi Progressief, yang atas nama fraksinya

Djakarta, 28 Djuni.

Dengan pesawat istimewa KLM telah kembali hari Senin di Djakarta 3 orang dari nan sembilan dari perkundjangan beberapa hari di Jogja.

Mereka adalah Prof. Logeman, Mr. Joeekes dan Mr. Meyerink.

Pada hari Sabtu setibanja di Jogja mereka disambut oleh sekretaris Hatta, Wangwawijaja dan Ratmoko, anggota sekretariaat Presiden Sukarno.

Pada siang hari mereka diterima dengan resmi oleh Hatta. Dan pada malam harinya mereka disadjiakan pertundjukan tonil Djawa di Jogja.

Sehabisnja pertundjukan ini telah terjdai insiden ketjil ketika seorang ditengah orang banjak itu menjtjaba mentjuri vuit pen salah seorang diantara mereka yang bertiga. Hal ini tidak sampai kejdjian dan sipendjaj-

menjatakan tentang soal begrooing, supaya begrooing itu disesuaikan dengan akibat2 jg NIT telah alami pada peperangan yang baru lalu itu.

Tentang soal „coprafonds“, pembicara menjatakan, bahwa hendaklah pemerintah djuga suka diberitahukan kepada rakjat, angka2 pengeluaran copra dari NIT dan djangan tetap di rahsiakan. Pembicara selanjutnja menjatakan, bahwa politik coprafonds setjara praktis adalah politik monopoli, hal mana adalah sangat berbahaja.

Wairisal dari Fraksi Progressief, seorang anggota baru dari Maluku Selatan yang meng ganti Dr. Tahitu, memulai uraiannya dengan sembojan: „Veni, vidi, SEDIH“, artinya saja datang, saja lihat dan saja sedih.

Selanjutnja antara lain: Sedih karena tidak ada pekerjaan bersama antara pemerintah dengan parlemen. Pemerintah menekan pada haknja dengan terang2an menarik suatu pembatasan, sambil mengatakan, bahwa ini dan itu bukan tugas tuan2. Dan sedih djuga karena bukti2 telah menegaskan, sampai dimanakah kuasa pemerintah NIT diwaktu sekarang; seolah-olah seorang residen dan seorang sekretaris general lebih berkuasa dari seorang menteri; sedih lagi karena tidak dapat dimengerti, aliran politik apakah yang dipakai oleh pemerintah NIT; dimanakah dasar sosial pada pemerintah yang melarang exploitasi manusia oleh manusia?

Tentang kedudukan sekretaris djenderal yang masih terdiri dari orang Belanda, pembicara menjatakan bahwa mustahil tak ada orang Indonesia yg bisa memangkud jabatan itu.

Pembicara selanjutnja menjatakan kesedihannya terhadap BBL yang katanja mau di bakar akan tetapi sampai sekarang ini belum djuga.

bat ditangkap oleh orang banjak.

Pada hari Minggu Logeman dan Joeekes mengundjungi Kaliurang. Meyerink tinggal di Jogja dan menghadiri sembahjang djeredja, setelah itu di adakan pertemuan dengan bekas2 muridnja seketika ia masih menjadi direktor sekolah guru di Solo.

Ketiga-tiganja menerangkan kepada wartawan Aneta, bahwa mereka merasa sangat penting untuk melihat keadaan di Indonesia.

Logeman memperoleh konfirmasi bahwa keadaan2 serupa saja di Indonesia atau dinegeri Belanda. Joeekes djuga berpendapat sedemikian.

Meyerink merasa terharu terutama karena pertemuan dgn bekas2 muridnja. Antara lain dikundjungi mereka steleng lukisan dari pelukis2 Indonesia yang mendapat sokongan dari pemerintah Republik di Pelsraja di Jogja.

Orang nan sembilan ini akan kembali pada hari Rabu kenegeri Belanda terketauli Prof. Romme yang berhubung tiba terlebih dahulu, telah berangkat hari Sabtu. Djuga Sassen yang kini berada di Medan akan kembali pada hari Selasa ke Djakarta.

KETERANGAN JOEKES

Jogja, 28 Djuni.

Beberapa saat sebelum berangkat ke Djakarta, dalam pertjakaan dengan wartawan Aneta, Joeekes menerangkan, bahwa kesan yang mereka dapati dalam perkundjanganja adalah memuaskan sekali. Suatu perubahan yang ada dalam masyarakat Jogja yang menarik hati ialah masyarakat disana be nar2 bertjorak Indonesia. Hal ini sama sekali tidak merugikan masyarakat dunia, demikian pendapat mereka.

Selanjutnja ia njatakan penghargaannja, karena selama mereka tinggal di Jogja, mereka dapat bergerak dengan leluasa dan merdeka. Tentang pembicaraannya yang telah mereka lakukan dengan Wk. Presiden Hatta, Joeekes menerangkan, bahwa pembicaraan berlangsung dengan lancar dan dalam suasana yg ramah tamah.

Pada akhirnya Joeekes menegaskan lagi, bahwa kesan umum yang didapati diibu kota Republik adalah baik sekali. Ia berharap, bahwa kundjangan ketiga „orang komis nan sembilan“ itu akan dapat memberikan bantuan dalam menjtjari penyelesaian yang memuaskan bagi kedua belah pihak dalam waktu yang sesingkat-singkatnja.



PEMOGOKAN MELUAS DI INGGERS

London, 28 Djuni.

Pemogokan buruh dok buat 15 hari meluas pada hari Senin sampai ke Liverpool dan Birkenhead. Ditaksir ditempat2 itu 9000 buruh meninggalkan pekerjaannya. Di London lebih dari 19.000 buruh mogok tidak datang ke pekerjaannya.

Pemimpin2 perserikatan pengangkutan dan buruh umum mengumumkan hari ini, satu pertemuan pemogok mengeluarkan suara, supaya mengachiri mogok hari Senin. Akan tetapi hanya 2000 buruh saja djuga menghadiri pertemuan tsb.

Pemungghaan tiga buah kapal dilakukan pada hari Senin oleh 1100 serdadu, pelajar dan penerbang2, yang dibagi2kan diserata pelabuhan London.

Pemerintah menaruh 6000 pasu kan, yang bisa dipergunakan untuk memunggha kapal2.

Lindu hebat di Djepang

Rumah-rumah sekota musnah RIBU-RIBU PENDUDUK TIWAS

Surat2 kabar Djepang menaksir jang menjadi korban hampir 5.000 orang, tetapi sumber Tentera Amerika Serikat mengatakan belum ada diterima lapuran resmi dari bilangan jang mati dan bertjedera. Api berkobar sesudah gonjtangan bumi. Dilipas oleh angin jang sedang kekejtjanganja, maka api itu memusnahkan setengah dari kota tsb. Enam djam sesudah lindu api masih mengantuk. Ada 40.000 orang jang tidak berumah lagi.

Tokio, 28 Djuni.

Gempa hebat pada hari Senin membikin kota Fukui di Hindhu Barat musnah, rumah2 dari kebanyakan penduduk jang berdjumlah 85.000 orang hantjur tuluh dan mungkin beribu2 orang jang mati.

Satu train Tentera Amerika Serikat jang bersat lengkap buru2 di antar ke Fukui. Di Datshodji, 20 mil ke timur laut dari Fukui, ada

60 orang jang luka2, tetapi tidak ada diketahu jang mati, demikian dilapurkan ke Tentera Amerika Serikat. Lapuran2 Djepang jang duluan mengatakan disana ada 300 orang jang terbunuh, 500 buah rumah di Daishodji kabarnya habis binasa.

Di Kanazawa, satu kota paberik besar, menurut lapuran Tentera tidak ada kebakaran dan kerusakan djuga tjuma sedikit. Karena kota itu tidak mengghim berita apa2 di knatiri kota jang berpenduduk 186.000 orang lu menderita besar djuga. — (A.P.)

Djepang kian lama kian djaleh djuga

HONGKONG, 28 Djuni.

Djepang, jang sekarang diperrangsangkan untuk kembali menjadi negeri industri mungkin akan menggebu dalam pasaran2 diseantero Asia Tenggara.

Demikianlah pendapat jang djnjatakan dalam sebuah konserensi pers, diberikan oleh Eric Himsworth, pengawas Departemen Impor dan Ekspor Hongkong.

Baru2 ini Himsworth melawat kenegeri Djepang, dimana ia menjtjari detail2 tentang permijaan untuk saudagar2 Hongkong.

„Memang ada tempat jang sangat luas bagi permijaan Hongkong—Djepang“, katanja, „dan kita bermaksud hendak menjtjapi perhubungan jang setinggi-tingginja“.

Sarabunjja, „titik berat di Djepang ialah, bagaimana negeri ini memperbesar eksportnja, sebab orang Amerika tidak akan sanggup buat selama-lamanja menghidupinja sendirinja saja“.

„Dengan eksportnja, Djepang harus sanggup mengongkosi impornja. Keperluan mereka jang amat sangat ialah bahan2 kasar, terutama kain kasar, wol kasar, getah, besi, dan batu bara“.

Industri Djepang sekarang ini boleh dikatakan amat ketjil, sehingga tidak bisa memberikan pengaruh atas Tiongkok dan Hongkong. Demikian kata Himsworth.

Tetapi ia selanjutnja menunjukkan, bahwa hal itu tidaklah akan tetap selamanja begitupun dan djikalau kaum industri Hongkong mau tahan dalam persaingan, haruslah mereka mengeluarkan barang2nja dengan harga yg bersaing.

„Pada pendapat saja, tidak ada alasan, mengapa mereka tidak bisa berbuat demikian“, kata Himsworth.

Dengan menegaskan, bahwa adalah salah besar, djikalau di pikir, jang Djepang dipitjiti oleh tentera pendudukan, Himsworth mengatakan, orang Djepang sekarang diizinkan memulihkan ekonominja.

„Taruhlah, Djepang dapat dengan kesusahan jang luar

INDONESIA TIDAK KURANG PENTINGNJA DARI PALESTINA

(lanjutan dari halaman 3)

(Disini jurnalis Allen menaparkan sebagai „background“ letaknja gugusan-ruja Indonesia, lunanja penduduknja, bahasaanja, agemanja dan kekdajaan jang keluar dari bumi, Kemudian dia meneruskan Red. „Wsp.“)

Buat 339 tahun bangsa Belanda dengan senang memeras kekdajaan jg tidak berbingha dan rakjat jg djinak dari Hindia Belanda dan membikin mereka bangsa jang paling kaya diatas dunia. Tetapi tak kala dibulan Maret 1942, mereka dapak panggilan mempertahankan rakjat disitu dari serangan Djepang, mereka nampaknja tidak ada kemauan dan tidak ada perlengkapan buat bertahan.

Lama sebelum si Djepang datang sudah ada aliran deras, walaupun sempit, dari nasionalisme dit kalangan bangsa Indonesia. Ditahun 1927 seorang muda bernama Achmed Sukarno mengaikaikan Partai Nasionalis Indonesia buat mengabdikan kepada „Indonesia Merdeka“. Ia

lu ditahun 1929 dia telah menjtjapai tempat jang terkemuka buat dikenali Belanda dengan penangkapan dan dipenjara selama 2 tahun. Ditahun 1933 dia ditangkap sekali lagi karena kegiatan politik, dikurung selama 9 bulan, kemudian diasingkan berturut2 ke Nieuw Guinea, pulau Flores dan ke Bangkahulu di Sumatera.

Tatkala Djepang menduduki pulau2 itu, mereka mengundagi Sukarno kembali ke Djawa dan mengaipalai pemerintah boneka Indonesia jang didirikan mereka. Dia menerima.

Dgn pupukan Djepang benuh nasionalisme tumbuh tjepat, menjadi gemuk dan kuat. Pada mulanja bangsa Indonesia pertjaja pada si Djepang, pertjaja pada Kemakmuran Bersama Asia Timur Raya, dan memandang mereka sebagai peme deka. Tidak lama mereka lantas mengerti bahwa Kemakmuran Bersama adalah longkang bermuara ke Djepang, dan bahwa Putera2 Angkasa itu mau menjadi tuan2 pendjablah — pertuanan jang lebih keras dari Belanda.

Sekalipun bangsa Indonesia tahu jang si Djepang menggunakan mereka, masih sedikit perobahan jang kelihatan diatas. Tetapi semendjak waktu itu bangsa Indonesia menggunakan si Djepang pula. Pada si Djepang ada baikja dipakai pemerintah boneka, gerakan pemuda nasionalis Indonesia dan tentera Indonesia. Pada bangsa Indonesia tjotok sekali untuk keperluan mereka buat berendeng dengan sipemenang dan berladjar se banyak2 jang bisa dipeladjar dari mereka.

Dengan mengiktui strategi jang sudah dipikirkan masak2, Sukarno dengan beberapa dari partainja meneruskan bergandengan setjara aktif dengan si Djepang, sedang jang lain2 berdjung pula dibawah tanah (setjara gelap).

Pada 15 Agustus 1945, Djepang menjerah kalah. Pada 17 Agustus 1945 Presiden Achmed Sukarno memproklamerkan kemerdekaan Indonesia, dan pemerintah Republik Indonesia mendaulat administrasi Djawa dan Sumatera (dan Madura) dari tangan si Djepang.

Pentjitik : „Sjarikat Tapanece!“ — Medan.

Dewey tjalon Presiden Amerika Serikat

MUKTAMAR Nasional partai Republikan dengan suara bulat telah memadjukan Thomas E. Dewey, gubernur New York, sebagai tjalon mereka dalam pemilihan Presiden Amerika Serikat dalam bulan November ja.d.

Dialah nanti jang akan menjadi saingan hebat bagi tjalon Presiden dari partai Demokrat jang melihat gelagatnja akan memilih Harry Truman, Presiden AS jang sekarang ini, sebagai tjalon mereka dalam perebutan kursi Presiden itu.

Dalam kampanye pemilihan tjalon partai Republik berturut-turut menarik diri dari daftar pentjalonan senator Robert A. Taft, Earl Warren dan Harold E. Stassen. Jang kemudian ini mendesaknja supaya dipilih saja Dewey, sehingga kesudahannya Dewey dengan suara bulat menjadi tjalon Presiden buat partai Republikan.

Pemilihan tjalon Wk. Presiden dari partai Republikan diundurkan, tetapi ada kabar bahwa Earl Warren, sekarang gubernur California, akan dimadjukan oleh partainja sebagai

tjalon Wk. Presiden.

Sebagai diketahui dalam pemilihan Presiden dalam bulan November jg akan datang ada tiga buah partai besar jang akan bersaing sengit untuk merebut kursi Presiden buat partainja masing2.

Ketiga buah partai itu ialah Partai Republikan, Partai Demokrat dan Partai Ketiga, jang dipimpin oleh Harry Wallace, jang berpetjaja dari Partai Demokrat, sebagai akibat perselisihanja dgn Harry Truman.

Slapakah Dewey?

THOMAS EDMUND DEWEY, atuknja berasal dari Michigan, salah seorang jang mendirikan Partai Republikan, adalah orang jang atjap kali disebut sebagai pentjimpin aliran „modern dalam partai Republikan“. Dewey berumur 46 tahun, sebagai tjalon Presiden masuk golongan muda dan ia setidak-tidaknja 10 tahun lebih muda dari tjalon2 Presiden lainnya.

Dalam thn 1944 Dewey menjadi saingan bagi Franklin D. Roosevelt jg ditjalonkan oleh par-

ta Demokrat, dalam perlombaan kepresidenan. Pada waktu itu Dewey kalah dalam pemilihan an dan Roosevelt terpilih kembali sebagai Presiden AS buat keempat kalinya, satu hal jang belum pernah terjdai dalam sedjarah Amerika.

Dewey mempunjai rantjangan politik luar neger, jang tegas dan lempang. Ia menghendaki penambahan angkatan udara jang kuat, dines spionnage jang diperluas, usaha2 diplomatik luar negeri jang diperken tjang dan sebuah „program jg realistik dan tegas guna pemabantuan negeri2 Eropah dan Asia, jang dikatakan pemulih-buat perdamamaian dunia“.

Dewey adalah seorang jang dengan kuat menundjangan rantjangan bantuan AS buat pemerintahan Junani. Ia djuga menjokong Rantjangan Marshall untuk pemulihan Eropah, djuga bantuan buat pemerintah Tiongkok. Dewey mengandjurkan pembentukan federasi Eropah. Dalam banjak usaha politiknya ia dibantu oleh sahabat dan pe nasihatnja, John Foster Dulles.

Dalam politik buruh, Dewey menghendaki perundingan damai sebahjak mungkin, dan paksaan sedikit mungkin.

Walau mengalami oposisi jang hebat, Dewey dapat meneruskan undang2 jang menjingkirkan diskriminasi bangsa, warna kulit, asal usul, maupun agama. New York adalah negara bagian jang pertama di Amerika Serikat, dimana undang2 demikian dijdalakan.

Dewey dilahirkan dikota ketjil Owosso (Michigan), dimana orang tuanja menjadi kepala kantor pos dan kemudian menjadi ketua sebuah surat kabar. Selama mudanja ia menjadi buruh dalam sebuah perusahaan pertanian (farm-hand) dan akhirnya ia tjukup banjak menjimpan wang untuk meneruskannya peladjaranja pada sekolah tinggi dan pada tahun 1925 ia mendapat ijazah ahli hukum dan menetap sebagai peguam di New York.

Sebagai telah dikabarkan, Truman sendiri menganggapnja sebagai saingan jang paling liat dalam pemilihan Presiden jg akan datang.